



"La competencia es buena", afirma

Santiago Creel llama a bancadas a que paguen con sus recursos reuniones plenarias

El diputado confirmó que se adelantó para el martes la sesión de la Comisión Permanente a petición de diversas bancadas que llevarán a cabo sus reuniones con motivo del próximo periodo de sesiones correspondiente al segundo año de la LXV Legislatura

Ante la previsión de que la próxima semana, aspirantes a la Presidencia de la República “desfilen” en la Cámara de Diputados con motivo de las plenarias que llevarán a cabo las bancadas, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, llamó a los grupos parlamentarios a financiar dichos eventos con sus recursos y no con cargo al Palacio Legislativo.

En conferencia de prensa, el diputado confirmó que se adelantó para el martes la sesión de la Comisión Permanente a petición de diversas bancadas que llevarán a cabo sus reuniones con motivo del próximo periodo de sesiones correspondiente al segundo año de la LXV Legislatura.

Dijo que quienes acudan serán bien recibidos porque “la competencia es buena en una democracia, además es necesaria, entonces que se den su vuelcita”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

19/01/2023

LEGISLATIVO

Por ese motivo fue que advirtió a las bancadas que si realizarán sus plenarios fuera, entonces lo paguen con sus recursos, porque “hay que respetar lo que son las funciones públicas de lo que son las funciones partidistas, no tendría más qué decir”.

[https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-llama-bancadas-paguen-recursos-reuniones-
plenarias-514268](https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-llama-bancadas-paguen-recursos-reuniones-plenarias-514268)